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太田 絵里子 さん

私たち、つるた街プロジェクト！

　私はデザイナーとして、主に
フリーペーパーやイベントのポ
スター制作などで協力していま
す。それを見てくれる人が鶴田
に興味を持って、「鶴田っていい
よね」と思ってくれるような気
持ちで作っています。
　鶴田って一番面白いと思うん
です。ここだけは負けないとい
う魅力がたくさんこの町にはあ
ると思うので、みんなでそれを
発見してみませんか。きっと面
白いと思いますよ。伊藤 真悟 さん

　私がつるプロに入ったきっか
けは、１回目のキャンドルナイ
トにボランティアスタッフとし
てお手伝いさせてもらったこと
でした。「おもしろいな」「自分
もイベントに携わりたいな」と
思い、つるプロに入ってみんな
と仲良く楽しく活動しています。
　これからも楽しいイベントを
たくさん企画していくので、皆
さんの応援よろしくお願いしま
す。女性が多いですが、男性の
方の参加もお待ちしています。

木村 麻子 さん

　もともと、メンバーの成田貴
子さんとはママ友つながりで知
り合いました。成田さんから「つ
るた街プロジェクトっていうの
があるんだけれど、一緒にやっ
てみない？」と誘われたのがつ
るプロに入ったきっかけでした。
　私は現在、３人の子どものマ
マです。子育て中のお母さんで
も興味がある方は、少しずつや
れる範囲で参加してみませんか。
一緒に鶴田の楽しさを伝えてい
きましょう。山田 朝美 さん

　つるプロのイベントに参加し
て、とても楽しかったのが印象
に残り、つるプロに入りました。
　もともと、イベントの裏方が
好きだったので、少しでもこう
いう活動に参加したいと思い、
できる範囲で協力させてもらっ
ています。つるプロはメンバー
それぞれの個性を生かしながら
活動をしているので楽しいです。
　町内外からも鶴田に熱い思い
を持っている方々に応援や協力
をしてもらい感謝しています。

成田 貴子 さん

　つるプロができる以前、もの
づくりが好きな人の集まりで岡
さんと出会いました。作ったも
のを見せ合っているうちに、「み
んなで何かやったら面白いんじ
ゃないか」と思い、つるプロを
結成したのが始まりでした。
　これからも町の人たちと一緒
にみんなで楽しめるイベントを
企画していきたいです。私たち
と同じく「鶴田を盛り上げたい」
と考えてる人がいたら、みんな
で楽しく一緒に活動しましょう。

るプロメンバーに聞く。

小関 久美子 さん

　私は町外出身なのですが、鶴
田町のことを知ることができる
いいきっかけになればと思い、
つるプロに入りました。
　鶴田にはたくさん良い所があ
るので、その魅力を町内外の皆
さんに発信できればいいですね。
特に鶴田はつながりが一つでき
るとそこからどんどんつながり
が広がるところがすばらしいと
思います。町民スポーツフェス
ティバルも地域の人たちがふれ
あえる良いイベントですよね。

石岡 迅都 さん

　イベントをお手伝いしたり、
企画するのが好きで、つるプロ
のメンバーである知人に誘われ
たのがきっかけで入りました。　
　私たちは、鶴田を盛り上げる
ために楽しく活動しています。
つるプロは大事にしていきたい
ですし、つるプロの知名度を上
げていくために、鶴田を盛り上
げていくようなイベントをこれ
からもどんどん企画して、たく
さんの人たちに参加してもらい、
喜んでもらいたいですね。

つるプロに協力している
方々、メンバーの皆さんへ、
つるプロの活動にかける思
いを聞いてみました。
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私たち、つるた街プロジェクト！

若い人にしかできない発想や行動力で、
楽しく、面白く町を盛り上げていってほしい
　つるた街プロジェクトができたと知った時は「やっと若い人たちが
動いてくれたな」と感動しました。若い世代が自分たちの住んでいる
町を盛り上げるために、自分たちで新しいことをして、次の世代にそ
れをつなげようとしていることはすばらしいですね。若者が「さわぐ」
って良いことだと思うんです。イベントを企画して他の団体と協力し
たり、そういう活動を一生懸命やっている団体って珍しいですよね。
若い人たちは、既成の概念にとらわれずに、いろいろなアイディアを
出したり、自由に動くことができると思います。彼女たちが作ってい
るフリーペーパーもセンスが良いですよね。町のいい所を拾い上げる
切り口が他のものとは違うと思います。
　私たちも、鶴田を活気づけたいという彼女たちの思いには共感して
いるので、イベントをやる時などは場所を提供したりしています。ただ、
彼女たちの好きなようにやってもらいたいので、アドバイスは聞かれ
た時にしかしませんし、口出しはしないようにしています。
　つるプロのような活動が定着するのは、何かと大変でいろいろと時
間がかかるものですが、若い人にしかできない発想や行動力をもっと
生かしていってほしいですね。そして、いろいろな人材やネットワー
クを利用してもいいと思うんです。その中で反発する人がいたり、い
ろんな壁にぶつかることもあると思いますが、どんどんそういう壁に
ぶつかっていく気持ちで動いていってほしいです。
　つるプロの皆さんには、思いついたことを何でも楽しく面白くやっ
てもらいたいです。一番はそこですから。それに対して私たちも協力
を惜しみません。これからお互いに協力してやっていくこともあるか
と思います。町を盛り上げるために一緒に頑張りたいですね。

つるプロを陰から支えている人に聞く

中村 琢司 さん ・澁谷 丞治 さん 

つるプロのメンバーを募集しています！

●日　時
　9月21日（敬老の日）（※雨天の場合は中止）
　午後６時30分～８時30分（受付は午前11時から行っています） 
　※当日は午前11時から午後６時まで、ハンドメイドマーケットと
　ワークショップも行います。
●主会場　
　富士見湖パーク駐車場、鶴の舞橋
●参加費　
　小学生～大人：500円（※小学生未満は無料です。また、小学生から大人４人以上で１人分無料となります）
●内　容　
　鶴の舞橋をキャンドルで装飾。音楽ライブの開催。スチューベンを使ったオリジナルフードの販売。
■キャンドルナイトについてのお問い合わせ先　
   メールアドレス：tsurutamachi8@gmail.com 
　Facebook：http://www.facebook.com/tsurutamachiproject

星空のキャンドルナイト2015 in tsuruta 

・中村琢司さん
  鶴田町子ども育成連絡協議会の会長を
15年務める。今年春からは同会の顧問
として、町の子ども会やジュニアリーダ
ーなどの活動を見守っている。

■PROFILE

・澁谷丞治さん
 地域ボランティアクラブ「サークル雑
草」に在籍したほか、第１回つるたまつ
り実行委員を務めた経験等を生かし、地
域の活性化に向けた活動に取り組む。

　鶴田町は魅力がたくさん詰まったすばらしい町です。私たちの活動に興味がある方は下記までご連絡ください。
イベントだけのご協力だけでも構いません。一緒に鶴田町を楽しく盛り上げていきましょう。
■メンバー募集についてのお問い合わせ先　
　つるた街プロジェクト代表　岡 詩子
   TEL：070-5326-2050 　メールアドレス：tsurutamachi8@gmail.com 　


